
E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

石田会長の時間 

本日の進行 (18：30) 

葉山 RC・逗子 RC 

合同例会 

―次回のお知らせ― 

10 月 24 日 (12：30) 

村崎 敬 氏(社会保険労務士) 

「非正規・定年退職者をフル活用する会社作り」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

記念すべき第 2500 回例会、本当に歴史を

感じますし、諸先輩方におかれましては感慨深く感じる方も

いらっしゃると思います。一言に 2500 回と言っても 50 年

以上の歳月とクラブ会員の情熱が無いと成しえません。チャ

ーターメンバーをはじめ先輩方に感謝を申し上げたいと思い

ます。 

10 月 6 日(日)に第 10 回逗子海岸ビーチバレー大会を開

催致しました。参加チームは過去最高の 39 組が参加下さり

大変盛大な記念大会になりました。 

今回は、参加チームの中に全日本デフバレー(聴覚障害)選

手と地元の中学生チーム 15 組、そして我 RC から 2 チーム

が参加し従来以上の賑やかな大会になりました。高尾プロを

はじめ、プロ男子 2 名、プロ女子 4 名が参加し、女子選手に

よるエキジビションマッチの迫力をも体感でき、第 10 回大

会にふさわしい記念すべき大会になったと思います。一つ不

満を言えば毎年１，２フィニッシュを同じチームが占めてい

る点です。来年こそはこのチームを負かすようなチームの出

現に期待したいと思います。 

来週第 3 例会は、葉山クラブとの合同例会になります。今

回は、従来の例会だけの儀礼的な例会ではなく、葉山クラブ

と当クラブがより親密に友情を深める事を目的にしたいと考

え、例会では各委員会の活動内容を互いに発表して頂く場に

したいと考えています。そして例会後の懇親会も 2 クラブ合

同で親睦を図りたいと思いますのでどうかご理解いただき、

多くの会員にご参加して頂きたいと思います。 

また今月は 20 日の逗子市民まつりでの東北復興支援募金

活動、26・27 日両日の 2780 地区大会などロータリーの

イベント続きで大変忙しい月になりますが、出来るだけ多く

の会員にご参加頂きたいと思います。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

─ 2500 回 例会記録     2013 年 10 月 10 日 ─ 

「Ｌｅｔ‘ｓ ｒｅａｌｉｚｅ Ｒｏｔａｒｙ !！｣ 

会 長◆石田 隆 

会長ｴﾚｸﾄ◆藤吉一哉 

副会長◆村松邦彦 

    橘 克巳 

幹 事◆岡本 久 

ＳＡＡ◆福嶋謙之輔 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆岩瀬浩人 

会報委員長◇宝子山泰久 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

【出席報告】会員数 48 名(出席免除 6 名) 出席数 30 名：出席率 65.22%  前回修正出席率 71.11％ 

【ゲスト】肥田美代子氏  (公益財団法人 文字・活字文化推進機構 理事長) 

青少年交換学生 

Ellen TERSIN さん 

私は逗子高校の 1 年生、

趣味はピアノで、毎日弾

いています。 

第 2500 回例会を迎え チャーターメンバーの桐ヶ谷会員、鈴木久彌会員を囲んで。 

桐ヶ谷利美会員：「私も 90 才を超え 1 年前に運転免許証を返上しました。その所為か最近は

「注意力が落ち、出不精になりました」。「いつまで続けられるかわかりませんが、頑張ります」 



 

 

 

公益財団法人文字・活字文化推進機構  理事長 肥田
ひ だ

美代子
み よ こ

 氏

                

①文字・活字文化推進機構は

2007 年 10 月 24 日に法人

設立。設立時、財団法人の基

本財産１億円の資金集めに村

松邦彦会員が奔走。 

②当機構の３つの事業目標 １．思考力・コミュニケ

ーション力を育てる言語活動 ２．言語・読書活動

に必要な人材育成・能力開発 ３．文字・活字文化

振興に必要な広報・情報提供、調査・研究活動 

③主な事業 ●学校図書館への図書・新聞配備の推進 

●日本語の運用能力、対話能力を育てる企業内教育、

自治体研修の支援 ●言語活動を支えるリーダー

の育成 ●地産地消（地元書店の活性化）の啓発 

●著作物再販売制度の維持、著作隣接権の確立 そ

の他 

④「就学前から中学生になるまでに本に親しんでいた

子どもは、そうでない子どもに比べて読書量が多く

人生を積極的に生きる姿勢を身につけていること

がわかった」。 

⑤最近では電子書籍が広がりを見せるようになり、コ

ンピュータや情報通信端末の発達に伴って、人々と

書籍の関係も変わりつつある。 

６．『読書週間』は、昭和 22 年に「読書の力によって、 

平和な文化国家を作ろう」という目的により開始された。

１０月２７日から文化の日をはさんだ 2 週間。 

７．社会教育調査（文部科学省）によれば図書館の利用回数？

の問いに、いずれの年も児童の利用回数が全体よりも多く、

図書館が児童に身近な施設であることがわかる。また、「活

字離れ」などと言われているものの、図書館の利用回数は

児童・全体とも最近は横ばいないし上向いている。 

８．家計調査（総務省統計局）によれば１年間にどのくらい

本（雑誌等を除く）を購入しているか？の問いに１世帯当

たりの地域別支出金額でみると、一番支出金額が高いのは

関東地方の 9,759 円で、 全国平均は 8,556 円（平成

24 年）。 ※６～８は三宅譲補筆。 

 

■ニコニコＢＯＸ    本日合計￥ ４５．０００  累計￥６４０．０００  

石田君…祝･第2500回例会。肥田様ようこそ、卓話よろしく。 

村松君…2500 回の記念。肥田理事長、遠い所有難うございます。 

鈴木(安)君…肥田先生、ようこそ。 

橘(克、岩瀬君、山本(由)君、服部君、松田君…肥田様よろし

くお願いします。 

鈴木(久)君…2500 回例会、チャーターメンバーの一人として

お祝い申し上げます。楽しい例会が続きます様に。 

橘(武)君…2500 回例会を祝って。私の入会は 800 回でした。 

市川君、匂坂君、宝子山君、渡辺君…祝 2500 回例会。 

桐ケ谷君、山科君、菊池君…2500 回例会おめでとう。 

岩堀君…2500回例会、逗子ロータリークラブ バンザイ！ 

岩佐君…2500 回例会。歴史と伝統を感じます。 

三宅君…祝 2500 回。3000 回までいられるでしょうか。 

矢部(光)君…「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」 

職業奉仕の原点を再認識！ 

矢部(房)君…今月 6 日のビーチバレーボール大会には皆様

のご協力ありがとうございます。お蔭様にて会員に

カレーが行渡らないほど東日本大震災寄付もあり

申し訳ない点多田でしたが終了しました。感謝。 

寺嶋君…ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰで皆さんとｺｰﾄに立てて嬉しかったです。 

長野君…先日は、ビーチバレーお疲れ様でした。 

桐田君…ビーチバレーご苦労様でした。何年ぶりかの水着を

堪能しました。 

田中君…矢部委員長、出席出来ずにごめんなさい！子孫の運

動会でした。 

山口君…10 月 8 日・9 日で、石巻方面へ行ってきました。

暑かった。 

草柳君…気温異常に高い。身体に気を付けよう。 

毛利君…特にありません。でも幸せです。

 

   読書週間  秋の夜長に、酒宴もいいか･･･？いや じっくり読書がいい！！ 
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１０月 誕生・結婚記念日のお祝い 
本人：三宅譲、石田隆、岩堀恭一、田中俊樹 

奥様：桐ヶ谷淑子（利美）、市川禮子（浩）、大野直美（宏一）、

手島麻由子（万里） 

結婚： 、 

宝子山泰久・澄子、大野宏一・直美、匂坂祐二・ふじ子

（敬称略） 

担当：三宅 譲 

元民主党衆議院議員（2005 年政界引退）童話作家 


